

# Clínicas Veterinarias Móviles otorgan servicio gratuito y de calidad en O'Higgins

Vehículos financiados por el Gobierno Regional están beneficiando a miles de vecinas y vecinos de Machalí, Peumo y Las Cabras.

Como parte del compromiso del Gobierno Regional de O'Higgins por el cuidado y la tenencia responsable de animales, miles de vecinas y vecinos de las comunas de Machalí, Peumo y Las Cabras han sido beneficiados con la puesta en marcha de clínicas veterinarias móviles, financiadas por el Gobierno Regional.

La adquisición de estos vehículos, que significaron una inversión cercana a los trescientos millones de pesos, ha permitido llegar con un servicio gratuito y de calidad a los sectores más alejados del territorio, a través de operativos veterinarios que brindan esterilizaciones, vacunaciones e instalación de chips a las mascotas.

Al respecto, el Gobernador de la Región, Marco Antonio Báez, encargado de la Oficina Veterinaria de Machalí, aseguró que "para nosotros ha sido sumamente importante el que haya llegado esta Clínica Veterinaria Móvil, aplicando vacunas óctu-

de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, manifestó que "este tipo de inversiones son parte de nuestra preocupación por el cuidado y la tenencia responsable de animales. Las mascotas son parte de nuestras familias y quiero agradecer el trabajo colaborativo con los alcaldes para financiar y poner en marcha estas clínicas veterinarias móviles".

En tanto, Maximiliano Herrera, coordinador del programa municipal de Medioambiente de la comuna de Peumo, destacó el sentido del servicio territorial. "Hoy estamos en la Villa El Porvenir, desarrollando un operativo de tratamientos veterinarios con nuestra Clínica Veterinaria Móvil, obtenida con recursos del Gobierno Regional, aplicando vacunas óctu-



bles, vacunas antirrábicas, desparasitación y tratamientos veterinarios en general, acercando el servicio municipal al territorio".

En la comuna de Las Cabras, la Clínica Veterinaria Móvil fue inaugurada recientemente y en estos momentos está en procesos administrativos para su puesta en marcha. El alcalde de Las Cabras, Juan Pablo Flores, enfatizó que "vamos a recorrer el territorio, que es lo más importante. Queremos llegar a todas las localidades de la comuna de Las cabras, que es muy extensa, donde tenemos 24 localidades, y debemos llegar a cada una de ellas con nuestra veterinaria y con el equipo que trabaja en pos del cuidado

de nuestras mascotas".

En este sentido, la directora (S) de la Dirección de Operaciones, Medio Ambiente, Aseo y Ornato de Las Cabras, Catalina Melián, agregó que "estamos organizando diferentes operativos en diversos sectores rurales de la comuna. Y como las mascotas son parte de nuestras familias, la idea es hacer esterilizaciones, vacunaciones y de esta manera mejorar la calidad de vida, tanto de las mascotas como de las familias que tienen sus animalitos en casa".

## \*IMPRESIONES DE BENEFICIARIOS\*

Para Joaquín Díaz, vecino de Machalí, la clínica veterinaria móvil ha sido de gran apoyo. "Traje a una perrita que dejaron abandonada en mi casa, venía con una mordida en su cara, no sabíamos qué hacer porque no habíamos tenido perros hace muchos años. La operamos y la traje para que la vacunen, va muy bien con su tratamiento y rehabilitación, gracias a los veterinarios de la Clínica Veterinaria Móvil".

Gisela Briceño, también vecina de Machalí, llegó con una pequeña urgencia de su mascota. "Yo traje a mi gato porque le encontré una masita en el abdomen y me preocupé. Acá me brindaron atención de forma muy

rápida y amable, y eso se agradece mucho, porque es un servicio gratuito".

En tanto, Daniel Chanampe, vecino de la Villa El Porvenir de Peumo, manifestó que "esto es buenísimo, porque impulsa la tenencia responsable de animales y nos insta a preocuparnos sobre sus cuidados y sus vacunas. Esto permite que la convivencia entre los animales y los humanos sea más sana".

Aurán Trujillo, también del mismo barrio, comentó que "vine a desparasitar, vacunar y ponerle su chip a mi mascota. Esta clínica es un servicio excelente, porque es un gran ahorro para quienes tenemos perritos en casa. Me encanta que esta Clínica llegue a las poblaciones lejanas, porque nos permite acceder a atenciones gratuitas a pocos de donde vivimos".

Para Luis Felipe Vargas, de la comuna de Las Cabras, "es muy importante tener esta Clínica Veterinaria Móvil en nuestra comuna, es un gran avance, un servicio más cercano para la gente, de lo mejor que puede haber para quienes tenemos perritos o algún tipo de mascota. Es genial que sea un servicio gratuito y que recorra la comuna, porque hay mucha gente que no tiene los recursos para pagar la atención veterinaria".

